

31/07/24

## 31 de julio de 2008. Recepción del primer avión CN-235 y creación del Grupo de Aviones

### Contenido

El 31 de julio de 2008, el Servicio Aéreo de la Guardia Civil recibió el primer avión, modelo CN-235-300, momento en el que se creó el Grupo de Aviones del Cuerpo.

Este Grupo está configurado como una unidad especializada en vigilancia marítima, permitiendo una mayor autonomía y alcance de vuelo que los helicópteros, con unas especificaciones técnicas y un equipamiento electroóptico de altas capacidades que proporcionan una plataforma idónea para el control de fronteras y la lucha contra el narcotráfico, incorporando alta flexibilidad a la operativa. Es un grupo de apoyo operativo a las unidades del Cuerpo, constituyéndose, además, como reserva aérea del Mando.

En el ámbito internacional, se ha desplegado en Senegal, Mauritania, Italia y Grecia, colaborando y cooperando en misiones de Agencia Europea de la Guardia de Fronteras y Costas (FRONTEX).

Avión CN-235 perteneciente al Servicio Aéreo de la Guardia Civil durante la maniobra de despegue en la Base Aérea de Gando (Gran Canaria, 2015).

Fuente: Servicio Aéreo. Guardia Civil.

Izquierda: Instrumentos de vuelo en la cabina de un avión CN-235. Derecha: Cabo 1º de la Guardia Civil, técnico de mantenimiento del avión CN-235, despachando la aeronave para el vuelo (Málaga, 2018).

Fuente: Colección particular.

**Imágenes**

